

Preocupa aumento de hospitalizaciones y consultas por enfermedades respiratorias

Un rápido aumento de hospitalizaciones de menores de un año en las últimas dos semanas, que llega a una 117%, detectó el Servicio de Salud Concepción, desde donde llamaron a cumplir con la vacunación contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS) y vacunación contra la influenza y covid, especialmente en niños y niñas menores de 6 años y personas mayores de 60.

“Durante la última semana, se atendieron 7.269 personas en urgencias por causa respiratoria. En

comparación a la última semana de abril, se evidenció un alza del 14% en consultas de menores de un año, y un 13% más en personas de 65 años y más. Sin embargo, el mayor y preocupante aumento en las últimas dos semanas, se ha visto en las hospitalizaciones de menores de un año (117%), lo que da cuenta que los casos que están llegando a consultar, son más graves”, detalló Javier Gamboa, subdirector de gestión asistencial del SSC.

Actualmente, la influenza se



Las consultas van en aumento.

presenta como el principal virus respiratorio circulante, seguido de rinovirus.

Sthefany Flores, referente de la Campaña de Invierno del servicio, reiteró el llamado a la inmunización y vacunación. “El esfuerzo del personal de salud y centros asistenciales está garantizado. Los puntos de vacunación están disponibles y es turno de la comunidad de acercarse para recibir sus respectivas dosis”, enfatizó.

Gregó que “hacemos un llamado principalmente a madres y padres de pequeños nacidos desde el 1 de octubre de 2024 para recibir su inmunización contra el VRS, el que es válido solo si fue administrado desde el 1 de marzo de 2025”.